-Jésus, qui a le pouvoir de ressusciter les morts :

"Il y avait un homme malade, Lazare, de Béthanie, village de Marie et de Marthe, sa sœur. Les sœurs envoyèrent dire à Jésus: Seigneur, voici, celui que tu aimes est malade. Après avoir entendu cela, Jésus dit: Cette maladie n'est point à la mort; mais elle est pour la gloire de Dieu, afin que le Fils de Dieu soit glorifié par elle.

Lorsque Marthe apprit que Jésus arrivait, elle alla au-devant de lui, tandis que Marie se tenait assise à la maison.

Marthe dit à Jésus: Seigneur, si tu avais été ici, mon frère ne serait pas mort. Mais, maintenant même, je sais que tout ce que tu demanderas à Dieu, Dieu te l'accordera. Jésus lui dit: Ton frère ressuscitera. Je sais, lui répondit Marthe, qu'il ressuscitera à la résurrection, au dernier jour. Jésus lui dit: Je suis la résurrection et la vie.

Celui qui croit en moi vivra, quand même il serait mort; et quiconque vit et croit en moi ne mourra jamais.

Crois-tu cela ? Elle lui dit: Oui, Seigneur, je crois que tu es le Christ, le Fils de Dieu, qui devait venir dans le monde.

Jésus frémissant de nouveau en lui-même, se rendit au sépulcre. C'était une grotte, et une pierre était placée devant. Jésus dit: Ôtez la pierre. Marthe, la sœur du mort, lui dit: Seigneur, il sent déjà, car il y a quatre jours qu'il est là. Jésus lui dit: Ne t'ai-je pas dit que, si tu crois, tu verras la gloire de Dieu? Ils ôtèrent donc la pierre. Et Jésus leva les yeux en haut, et dit: Père, je te rends grâces de ce que tu m'as exaucé. Pour moi, je savais que tu m'exauces toujours; mais j'ai parlé à cause de la foule qui m'entoure, afin qu'ils croient que c'est toi qui m'as envoyé. Ayant dit cela, Jésus cria d'une voix forte: Lazare, sors! Et le mort sortit, les pieds et les mains liés de bandes, et le visage enveloppé d'un linge. Jésus leur dit: Déliez-le, et laissez-le aller." Jean 11.1-4; 20-27; 38-44

La résurrection des morts accomplie par Jésus, bien qu'elle n'ait pas été prophétisée en lien avec la venue du Messie, constituait néanmoins un signe encore plus grand que ceux qui avaient été annoncés. En fait, il s'agissait du plus grand des miracles accomplis par Jésus.

Comme Jésus le mentionne, la maladie de Lazare ne devait pas se conclure par la mort, mais plutôt servir à la gloire de Dieu. En ressuscitant Lazare, Jésus allait manifester la gloire et la puissance de Dieu devant tous, et prouver qu'Il était incontestablement le Fils de Dieu. Par ce miracle extraordinaire, la foi des croyants serait également fortifiée, et l'incrédulité de ceux qui rejetaient Jésus n'en serait que plus condamnable. Jésus s'est donc abstenu de guérir son ami Lazare, bien qu'il avait le pouvoir de le faire, même à distance. Jésus avait une œuvre encore plus grande à accomplir!

Jésus, en se déclarant lui-même la résurrection et la vie, fit appel à la foi de Marthe, la sœur de Lazare. Une foi que Marthe exprima clairement, avec une profonde conviction, mais de manière incomplète. Marthe, comme plusieurs autres, croyait que Jésus était bien le Messie. Elle connaissait son pouvoir de guérison, mais elle allait maintenant être témoin de son pouvoir de résurrection. Jésus, qui avait déjà parlé de sa propre mort et de sa résurrection, donne ici une preuve éclatante de la puissance glorieuse de Dieu par la résurrection de Lazare.

Il ne faut jamais oublier qu'en toutes circonstances de la vie, incluant même la mort, le Seigneur Jésus demeure souverain. Alors que la raison et les émotions humaines voudraient souvent dicter notre conduite et nos attentes face aux circonstances éprouvantes de la vie, la foi, elle, doit nous amener à faire confiance en l'amour, la grâce, la sagesse et la souveraineté de Dieu qui nous surpassent toujours.

Pour tous ceux qui croient en Jésus et qui lui appartiennent, rien de ce qui leur arrive n'échappe à son contrôle, ni à sa puissance. Encore aujourd'hui, tout chrétien peut trouver dans cette vérité un puissant encouragement dans l'épreuve et une consolation face à la mort (1 Thessaloniciens 4.13-18). Car Jésus est la résurrection et la vie; quiconque croit en Lui n'a rien à craindre ni de la vie, ni de la mort! C'est pourquoi la Bible ne dit pas d'un croyant décédé qu'il est mort, mais plutôt qu'il s'endort, …en attendant la résurrection!

Tout chrétien peut ainsi partager la profonde conviction de l'apôtre Paul au sujet de la mort des croyants et de la résurrection dont elle sera suivi lorsque le <u>Seigneur</u> reviendra enlever les siens. Paul, qui a connu et vu la gloire du <u>Seigneur Jésus</u> ressuscité (<u>Actes 9.3-5</u>), et qui a aussi reçu du <u>Seigneur</u> de glorieuses révélations au sujet de la résurrection des croyants, nous résume ainsi sa bienheureuse espérance :

"Christ est ma vie, et la mort m'est un gain!" (Philippiens 1.21)

"...car je sais en qui j'ai cru, et je suis persuadé qu'il a la puissance de garder mon dépôt jusqu'à ce jour-là."

(2 Timothée 1.12)

Tout chrétien doit rendre gloire à Dieu pour une telle espérance.

'Qui nous séparera de l'amour de Christ? Sera-ce la tribulation, ou l'angoisse, ou la persécution, ou la faim, ou la nudité, ou le péril, ou l'épée? ...Mais dans toutes ces choses nous sommes plus que vainqueurs par celui qui nous a aimés.

Car j'ai l'assurance que ni la mort ni la vie, ni les anges ni les dominations, ni les choses présentes ni les choses à venir, ni les puissances, ni la hauteur, ni la profondeur, ni aucune autre créature ne pourra nous séparer de l'amour de Dieu manifesté en Jésus Christ notre Seigneur." Romains 8.35, 37-39

"Si quelqu'un n'a pas l'Esprit de Christ, il ne lui appartient pas.

Si l'Esprit de celui qui a ressuscité Jésus d'entre les morts habite en vous, celui qui a ressuscité Christ d'entre les morts rendra aussi la vie à vos corps mortels par son Esprit qui habite en vous." Romains 8.9, 11